

# COMMUNIQUE



## Communiqué de soutien aux salarié-es de Saverglass – Feuquières

La Fédération CGT Verre et Céramique exprime toute sa solidarité et son soutien fraternel aux salarié-es de Saverglass à Feuquières, engagé-es avec détermination dans la lutte pour la justice sociale, la reconnaissance de leur travail, et le respect de leur dignité.

Depuis trop longtemps, ces travailleuses et travailleurs essentiels font face à des conditions de travail dégradées, à une stagnation injuste des carrières, et à une politique de gel des promotions qui nie leur investissement quotidien et leur savoir-faire unique. Pendant ce temps, les profits générés par leur labeur continuent de croître, sans redistribution équitable des richesses créées.

Les revendications portées par les salarié-es sont légitimes :

- Des augmentations de salaire à la hauteur de l'inflation et des résultats de l'entreprise,
- La levée immédiate du gel des promotions,
- Un véritable partage des richesses,
- Des conditions de travail dignes et respectueuses.

La Fédération CGT Verre et Céramique rappelle que derrière chaque bouteille, chaque flacon façonné, il y a des mains expertes, des années de savoir-faire, et une implication sans faille.

Nous appelons la direction de Saverglass à entendre les revendications des salarié-es, à ouvrir de nouvelles négociations, et à reconnaître enfin la valeur de celles et ceux qui font la richesse de l'entreprise.

**La Fédération CGT Verre et Céramique sera à leurs côtés, aujourd'hui comme demain.**